
 

 

 

 

令和４年８月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和４年８月１０日（水）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  芥川 学委員    

白井 正晴委員  岳元 さよ子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一   図書館長 赤澤 憲治 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第５９号 令和４年度宇土市一般会計補正予算について 

   ４ 議案第６０号 特別支援学級への転入及び転籍について 

報告事項 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和４年８月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・岳元委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の８月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３ 

太田教育長      今月の定例会は新型コロナウイルス感染症が急激に拡大している

ので，会議の密を防止するため，課ごとに議案及び報告を一括し

て行い，質疑を行います。 

           まず，給食センター所長からお願いします。 

 

給食センター所長   （提案理由等説明） 

 

（質疑） 

岳元委員       臨時休校の可能性は低いと思いますが，これまで休校はありまし

たか？ 

教育部長       今年に入ってコロナの第７波の際に，１校だけ４日間休校しまし

た。 

芥川委員       確認ですが，給食費は値上げしないのですか？ 

給食センター所長   今年度はありません。来年度以降につきましては，県内各市の状

況を見まして，学校給食運営員会に情報提供し，諮っていただき

ます。 

≪採決≫（原案のとおり） 

  

太田教育長      続いて，生涯活動推進課長から説明をお願いします。 

生涯活動課長     （提案理由等説明） 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

  

太田教育長      最後に，学校教育課長から説明をお願いします。 

学校教育課長     （提案理由等説明） 

（質疑）       

近藤委員       タブレットの電源アダプターを３３０台購入で足りますか？ 

学校教育課長     ２学期からタブレットを持ち帰ってもらって，各家庭で充電して

もらう予定です。そのため，自宅で充電し忘れた児童・生徒用に

各学校に予備として３３０台配備するものです。 

近藤委員       朝一充電の確認と学校帰りに電源容量の確認を習慣づけると良い

ですね。 

≪採決≫（原案のとおり） 

 

 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第４ 

議案第６０号    （非公開） 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和４年８月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時３７分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・全国中体連出場報告について 

         ・９月議会定例会について 

学校教育課長   ・働き方改革打合せについて 

指導主事     ・定例報告 

         ・全国学力学習状況調査の結果について 

生涯活動推進課長 ・新成人式「宇土市二十歳の祝典」について 

         ・人権啓発アンケートについて 

文化課長     ・市民会館開館５０周年記念事業について 

図書館長     ・開館時間延長について 

給食センター所長 ・給食費の滞納について 

          

 

近藤委員     働き方改革のメンバーは学校の先生方だけですか？ 

学校教育課長   今回の会議はまずは課題の抽出をメインに考えておりますので，メン

バーがどうしても先生方だけになってしまいました。洗い出した問題

点について，保護者の意見が必要な場合は，PTA等に参加していただ

く予定です。 

近藤委員     ９名のメンバーの内，女性は何名ですか？ 

学校教育課長   ４名です。 

 

白井委員     何年か前に全国学力学習状況調査で常に上位に入る北陸や東北地方に

熊本県から派遣されましたが，その結果はどうなのですか？ 

教育長      詳しい結果は存じ上げませんが，私が聞いている情報によると，毎回

結果は８月頃に出るのですが，あちらでは，テストをしたすぐに自己

評価したり分析を行って，授業につなげているみたいです。 

岳元委員     私も聞いたところ，小学校の場合は，授業作りは熊本県の方が良かっ



たと聞きました。違うのは家庭学習の取組方だそうです。学校，家庭，

地域が積極的に取り組んでいるみたいです。 

白井委員     要望なのですが，是非，PTA代表，社会教育の代表，例えば公民館長な

ど，そして区長の代表と最後に大学教授などの有識者をプロジェクト

チームに入れていただきたい。 

 

生涯活動推進課長 人権啓発アンケートの締め切りは９月末ですので，その後集計し，次

回策定する人権教育・啓発基本計画に掲載する予定です。 

白井委員     無作為抽出の２０００人は，宇土市の人口の何割ですか？また，男女

や各年代も加味していますか？ 

生涯活動推進課長 宇土市の人口の約５％です。男女比及び各年代を加味して抽出してお

ります。 

近藤委員     開館時間を延長して利用者の反応はどうですか？ 

図書館長     夏休み前は，特に利用者の伸びは見られませんでしたが，夏休みに入

ってからは，午後６時以降も利用者がいる状況です。 

 

 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

委員  岳元 さよ子 


